



PAUL GIRAUD
COGNAC GRANDE CHAMPAGNE

≡ FAMILY SINGLE ESTATE ≡

Héritage

Le seul assemblage de notre gamme est constitué des trois récoltes de l'après seconde guerre mondiale : 1945, 1946 et 1947.

Pour déguster ce cognac il faut oublier tout ce que l'on sait et s'imaginer dans un autre univers.

Nous atteignons là l'oxydation poussée à son paroxysme. Le rancio est très présent avec des notes très douces de noyaux et d'amandes. La douceur et la longueur en bouche sont remarquables.

A déguster avec une pensée émue pour nos aïeux qui espéraient un monde meilleur, loin des soucis et des drames de la guerre qu'ils venaient de subir.

Ils avaient à cœur de produire un cognac qui accompagnerait les bons moments de la vie : le renouveau d'un monde apaisé.



The only blend in our range is made up of the three post-World War II harvests: 1945, 1946 and 1947.

To taste this cognac, you have to forget everything you know and imagine yourself in another universe.

This is oxidation at its most extreme. The rancio is very present, with soft notes of kernels and almonds. The sweetness and length on the palate are remarkable.

To be savored with an emotional thought for our forefathers who hoped for a better world, far from the worries and dramas of the war they had just endured. They were keen to produce a cognac that would accompany the good times of life: the renewal of a peaceful world.



Héritage

70cl / 37,5 cl

40 % alc.

Coffret / Box

Cépage /Grape Variety : Ugni-Blanc

Vieillessement / Ageing : Fût de chêne français

French oak cask

*L'abus d'alcool est dangereux pour la santé ; à consommer avec modération.
Excessive abuse of alcohol is dangerous for you health, please drink responsibly.*

